

“MOTTO”

*“Baralalah dan Tuhannu lah yang paling murah. Yang mengajar (manusia) dengan perantara kalam. Dia mengajarkan kepada manusia apa yang tidak diketahuinya.”
(Q.S. Al Alaq : 3-5)*

*“ Sesungguhnya sesudah kesulitan itu ada kemudahan maka apabila kamu lelah selesai mengerjakan suatu urusan, kerjakanlah dengan sungguh-sungguh urusan yang lain. Dan hanya kepada Tuhanmulah hendaknya kamu berharap.”
(Q.S. Alam Nasyrat : 6-8)*

*“ Ditalah yang menjadikan matahari bersinar dan bulan bercahaya dan ditetapkan Nya manzilah-manzilah (tempat-tempat) bagi perjalanannya, supaya kamu mengetahui bilangan tahun dan perhitungan. Allah tidak menciptakan yang demikian itu melainkan dengan hak, Dia menjelaskan tanda-tanda (kebesaran-Nya) kepada orang-orang yang mengetahui.”
(Q.S. Yunus : 5)*

*“ Belajarlah ilmu karena belajar itu khusanah (kebaikan), dan mencari ilmu itu ibadah, dan mengingalnya sama dengan tasbih, dan menyelidikinya sama dengan jihad, dan mengajar kepada yang tidak mengetahui itu sedekah, dan memberikan kepada yang berhak itu laqarrub, sebab ilmu itu jalan untuk mencapai lingkak-lingkal di surga.”
(Mu'ads Bin Jabal R.A.)*

Yunus Bara

Kawulo aturaken kasil alit pupiko kagem :

romo karyobo
siwi juminden
adi mas rudi paslah saripudin ~~•sabun•~~
diajeng ayu roro "yenny yohana"

inghang sampun maringi sumbangsih dhungo marang qusbi inghang murbing dumadi, bando rojo bronu kagem nyekappaken anggen kawulo ngudi ilmu wondèn blabab ngayogyoharbo, lumumburing raos bresno inghang mboten kanden-kanden dumabeng kawulo, lan mawarni-warni inghang mboten sageb kawulo sebababaken sabunggal mawi sabunggal.

Matur sembah nuwun..



Citra persembahkan karya sederhana ini kepada,

Muhammad SAW atas Islam dan kebenaranmu nan akbar,
Mama Lilik atas bimbingan, arahan, dan ratapanmu kepadaNya buat sahaya,
Papa Nukman atas Do'a, support moril maupun materiil, dan pelangi hidup kita,
Dhikmas Ivan atas masukan dan hatimu yang dekat sungguhpun berjauhan,
dan kepada semua keagungan Allah,
serta seorang serpihan Nirmala surga yang selalu dengan sabar membantu dengan peluh dan do'a.

Terimakasih...

KATA PENGANTAR



Assalamu'alaikum Wr. Wb

Alhamdulillah Robbil'alalmin. Wash-sholatu was-salamu 'ala asyrafil mursalin, muhammadin, wa'ala alihi wa ashhabihhi wa man tabi'ahum bi ihsan ilayaumiddin.

Puja dan puji syukur penulis panjatkan atas kehadiran Allah SWT yang telah memberikan rahmat dan hidayah-Nya, sehingga penulis dapat menyelesaikan tugas akhir ini dengan judul : PENGARUH DAN HUBUNGAN ANTARA USIA, PENGALAMAN, PENDIDIKAN, DAN UPAH TERHADAP PRODUKTIVITAS TENAGA KERJA PADA PEKERJAAN PASANGAN BATU BATA. Salawat dan Salam penulis ucapkan kepada junjungan Nabi Besar Muhammad SAW yang telah membawa ajaran Allah SWT hingga sampai pada manusia di bumi.

Penulis sadari bahwa penyusunan tugas akhir ini masih jauh dari sempurna, walaupun penyusun telah berusaha untuk mendapatkan hasil yang maksimal. Untuk itu penyusun berharap agar usaha ini berlanjut terus, sebab masih banyak hal-hal yang bisa digali lebih dalam dari tugas akhir ini. Dalam proses penyusunan sehingga banyak pihak yang turut membantu dalam proses penyusunannya hingga akhirnya dapat terselesaikan. Oleh karena itu penyusun ingin mengucapkan terimakasih yang setulus-tulusnya kepada semua pihak yang telah memberikan bantuan dan dukungan kepada penyusun.

1. Bapak Ir. H. Widodo, MSCE, Ph.D, selaku Dekan Fakultas Teknik dan Perencanaan Universitas Islam Indonesia.
2. Bapak Ir. H. Munadhir, MS, selaku Ketua Jurusan Teknik Sipil, Fakultas Teknik Sipil dan Perencanaan Universitas Islam Indonesia.
3. Bapak Ir. H. Tadjuddin BMA,MT selaku Dosen Pembimbing dan Dosen Penguji Tugas Akhir.
4. Bapak Ir. H. Faisol AM, MS selaku Dosen Penguji Tugas Akhir.
5. Ibu Ir. Hj. Tuti Sumarningsih selaku Dosen Penguji Tugas Akhir.
6. Segenap staf Jurusan Teknik Sipil, Fakultas Teknik Sipil dan Perencanaan Universitas Islam Indonesia.
7. Pimpro/Site Manager dan staf PT CITRA KEDATON, PT ASALAND, PT IFNU PROPERTI

Penyusun menyadari bahwa penelitian ini masih jauh dari sempurna dan masih banyak kekurangan karena keterbatasan kami. Kritik dan saran yang bersifat membangun sangat kami harapkan bagi kesempurnaan Tugas Akhir ini.

Akhirnya semoga Tugas Akhir ini bermanfaat dalam memberikan informasi bagi penyusun pribadi khususnya dan umumnya bagi semua pihak yang membutuhkannya, Amin.

Billahittaufiqq walhidayah

Wassalamu'alaikum Wr. Wb.

Penyusun.